

Tanzsportlicher Jahresrückblick 2018

17.01.

Schlemmen zum Jahresanfang

23 Tanzsportler kamen in der Bauernstube zusammen, um sich auf den Jahresbeginn einzustimmen. Es gab Rindswurst mit Sauerkraut und Kartoffelpüree. Bei guter Stimmung schmeckte es uns Allen hervorragend.

09.02.

Faschingstraining

Nur 9 Tanzsportler hatten sich eingefunden, aber die Stimmung bei närrischer Musik war trotzdem beachtlich.

15.04.

Tanznachmittag

In der Mitte des Monats April trafen sich bei schon fast sommerlichem Wetter 20 Tanzsportler zu leckerem Kuchen und Kaffee. Getanzt wurde natürlich auch.

23.06.

Sommerfest der Tanzsportabteilung

Auch diesmal hatten sich wieder 20 Tanzsportler zu ihrem Grillfest im Vereinshaus des Kleingartenbauvereins im Riederwald eingefunden. Auf Grillmeister Harald war Verlass und wir konnten uns Steaks und Grillwürste schmecken lassen.

August / September

Unser langjähriger Trainer Karl-Heinz Haag musste aus gesundheitlichen Gründen das Training der Line Dance Gruppe aufgeben. Im September konnte dann mit Rolf Günther ein neuer Trainer für die Line Dancer gefunden werden. Herr Günther ist mit großem Einsatz und Engagement dabei. Viele neue Varianten - bei zum Teil etwas anderer Musik - werden nun von den Line Dancern geübt.

Für den Breitensport in der Standard- und Lateinsektion wurde noch keine Lösung gefunden.

14.09. - 16.09.

Wochenendausflug

Die Rhön war das Ziel von 12 Tanzsportlern. In Hofbieber-Schwarzbach wurde Quartier bezogen und dass in schön eingerichteten Zimmern mit unterschiedlicher Farbgestaltung. Am Samstag ging es nach Tann, einem schönen kleinen Städtchen nahe der thüringischen Grenze ca. 500m hoch gelegen. Stadttor, Stadtkirche und ein schöner Marktplatz luden zur Besichtigung ein. Von dort aus erreichten wir die Wasserkuppe, mit 950m, Hessens höchster Berg und Tradition der Segelflieger. Interessant war hier das Radom mit Aussichtsplattform - ein ehemaliges Relikt des kalten Krieges- innen mit einer tollen Akustik. Der Sonntag führte uns noch ins fränkische Freilandmuseum Fladungen, wo das dörfliche Leben der letzten dreihundert Jahre in vielen Häusern und Exponaten dargestellt wurde. Über Künzell ging es dann bei schönem Wetter und vielen neu gewonnenen Eindrücken nach Hause.

01.12.

Weihnachtsfeier

Am 01.12.2018, dem Vorabend zum 1.Advent, trafen sich 21 Tanzsportler zu ihrer Weihnachtsfeier im kleinen Saal 2. An den schön dekorierten Tischen fanden Alle ihren Platz. Die mitgebrachten Salate und weitere Köstlichkeiten wurden am Beistelltisch übersichtlich platziert. Harald Krug hatte einen Braten vorbereitet und machte sich daran, diesen in

entsprechende Portionen zu schneiden. Mit einer richtigen Kochmütze - mitgebracht von Mathilde Bippert - wurde Harald ausgestattet. Vor dem Essen gab es wie immer ein Glas Sekt. Es wurde richtig gemütlich, wobei das Mitsingen der Weihnachtslieder dazu beitrug. Unser langjähriger Trainer Karl-Heinz Haag wurde -als Dank für seine Tätigkeit ab 1998- mit einem Präsent verabschiedet, da er aus gesundheitlichen Gründen das Training nicht mehr weiterführen kann. Ein sehr schöner Abend, der gegen 22.00 Uhr zu Ende ging.

Karin Heilmann
Tanzsportabteilung